



Política

“tenemos funcionarios que tienen que adecuarse a este cambio de administración, nosotros confiamos en que ellos son muy profesionales, lo hemos visto en diferentes emergencias”
Héctor Muñoz, alcalde de Concepción.

ÚNICO JEFE COMUNAL DEL PARTIDOS SOCIAL CRISTIANO EN EL PAÍS

“Concepción será la mejor ciudad de Chile”: Héctor Muñoz, nuevo alcalde penquista

En entrevista con **Diario Concepción**, militante del PSC habló de sus primeras tareas al mando de la capital regional del Biobío. Freno al comercio ambulante, nuevas medidas de seguridad y un nuevo lema para la ciudad están en la lista de prioridades.



FOTO: ISIDORO VALENZUELA M.

Diario Concepción
 contacto@diarioconcepcion.cl

Se percibe sonriente y más tranquilo, pero con una lista de tareas por concretar. A pocas horas de asumir su cargo como alcalde de Concepción, Héctor Muñoz Uribe, habló con **Diario Concepción** sobre sus prioridades a la cabeza de la capital regional del Biobío.

Militante del Partido Social Cristiano (PSC) afirma que su vínculo político-religioso no influirá en decisiones que impacten en toda la comunidad local, ya que asegura que “es el alcalde de todos”.

Sobre sus desafíos, destaca que atacará desde un comienzo el comercio ambulante ilegal, el cual, señala, que está desbordado en el centro de Concepción. También, en materia de seguridad, anunció que multiplicará las cámaras de televigilancia en la comuna y que cambiará el lema de Concepción.

“Estamos trabajando con el equipo de comunicaciones del municipio. El nuevo lema será ‘Concepción, la mejor ciudad de Chile’. Tenemos los insumos

en historia, en arte, cultura, rock, de todo. Tenemos insumos para decir que somos una ciudad importante y decir la mejor ciudad de Chile”, dijo.

-¿Cómo han sido estas primeras horas como alcalde?

-En lo personal, contento por el objetivo, que es colectivo, de un grupo de personas con una visión cristiana de la sociedad, respetando los temas, siempre. Eso hay que dejarlo claro, porque siempre se piensa mal de nosotros, y lo demostré como autoridad sanitaria, trabajamos con todos siempre. Podemos tener buenas noticias para una ciudad, haciendo las cosas bien, transparente, con harito trabajo, 24/7.

-Hay una administración anterior de tres periodos, bajo el alcalde Álvaro Ortiz, bajo ese contexto, ¿cómo percibe su instalación, compleja o fácil?

-Tengo la mejor opinión de mis predecesores, Álvaro Ortiz, Jacqueline Van Rysselberghe, Ariel Ulloa. Todos han tratado de que la ciudad avance y, obviamente, después del periodo final de Álvaro Ortiz hay un desgaste natural, por eso se hizo una ley para el recambio después de tres periodos. Ese desgaste, más que culpar a alguien porque es natural, se estaba notando en la ciudad en muchas cosas. Lo difícil va a ser el primer año, creemos nosotros. Tenemos un presupuesto municipal ya aprobado y tenemos que trabajar mucho con el Consejo Municipal en las modificaciones. También tenemos funcionarios que tienen que adecuarse a este cambio de administración, nosotros confiamos en que ellos son muy profesionales, lo hemos visto en diferentes emergencias, en diferentes tareas que hay que hacer. Pero, eso es adaptación y el primer año va a ser lo más difícil.

-Se ha hablado de amarres y despidos, ¿cómo analiza esto con su llegada?

-Sé que hubo unas renovaciones a 24 funcionarios. A mí me preguntaron, por ejemplo, si había algún criterio. Yo dije que no me quería meter en ese proceso, solamente que no sea masivo, eso no corresponde. Cuando se hablaba un número de 80 funcionarios, no estaba muy tranquilo, porque la idea es que le demos la oportunidad a nuestros funcionarios municipales. De hecho, incluso, respecto de todos estos casos vamos a revisar algunas cosas, algunas situaciones particulares, podría haber alguna modificación, no mayor, pero vamos a buscar la fórmula. Para el 2025, también vamos a tratar de que los funcionarios municipales se pongan la camiseta por la ciudad de Concepción.

Continúa en pág. 6